

COMMUNIQUÉ

RÉUNION GOUVERNEMENT / FÉDÉRATIONS TAXIS : une déception à la hauteur de l'engagement

Montrouge le 25 mai 2025

Après une semaine entière de mobilisation, marquée par une forte participation des chauffeurs de taxi dans toute la France, la CFTC Taxi déplore des résultats très en deçà des attentes. La réunion tenue hier entre le gouvernement et les fédérations n'a abouti à aucune mesure forte ou immédiate.

Des promesses, encore des promesses...

Le gouvernement a une fois de plus privilégié les discours rassurants aux actions concrètes. Aucun calendrier précis, aucun engagement ferme. Pourtant, nos revendications sont claires: égalité de traitement, lutte contre la concurrence déloyale, et reconnaissance pleine et entière de notre profession.



CPAM : une nouvelle tarification inacceptable

Dans ce contexte déjà tendu, la décision unilatérale de la CNAM d'imposer une nouvelle grille tarifaire pour les transports sanitaires assis vient ajouter de l'huile sur le feu. Cette révision



brutale, sans concertation réelle avec les représentants de la profession, met en péril la rentabilité des courses conventionnées et fragilise de nombreux chauffeurs, notamment en zones rurales et périurbaines. Le contexte est d'autant plus préoccupant que les structures de soins sont de plus en plus éloignées et rares, et que les patients qui ont besoin de se déplacer pour des soins lourds dépendent directement des chauffeurs de taxis pour accéder à ces établissements.



Mobilisation et vigilance :

La mobilisation d'une semaine n'a pas été entreprise à des fins de communication, mais bien pour exprimer une vive inquiétude. Les professionnels du taxi se trouvent dans une situation critique. Nous refusons d'être instrumentalisés dans le but d'apaiser momentanément les tensions, pour ensuite être négligés jusqu'à la prochaine crise.

La CFTC Taxi soulève une interrogation : serons-nous une fois de plus trompés ?

La profession mérite des solutions concrètes et non des promesses sans lendemain. Nous demandons des actes maintenant.

Quelle suite envisager ?

Bien que non directement associée aux échanges avec le gouvernement, la CFTC Taxi reste pleinement mobilisée aux côtés des chauffeurs. Elle entame dès à présent une nouvelle consultation auprès de ses adhérents pour recueillir leurs attentes et leurs propositions.

Face à l'absence de mesures concrètes et à la colère grandissante sur le terrain, la CFTC Taxi n'exclut pas de soutenir de nouvelles actions si la situation demeure inchangée. Le dialogue reste ouvert, mais la profession ne saurait se contenter de paroles creuses.

CFTC TAXIS

